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Em Curitiba, Avenida Cândido de Abreu terá calçadão
Geografia
Enviado por: Visitante
Postado em:01/03/2011

A prefeitura de Curitiba apresentou nesta segunda-feira (28), em Brasília, as obras que pretende
realizar na infraestrutura da cidade com os recursos do PAC da Copa.

A prefeitura de Curitiba apresentou nesta segunda-feira (28), em Brasília, as obras que pretende
realizar na infraestrutura da cidade com os recursos do PAC da Copa. Entre as melhorias previstas
está a revitalização da Avenida Cândido de Abreu, no Centro Cívico, que ganhará um calçadão para
pedestres e ainda receberá a passagem do ligeirão da linha Boqueirão/Centro Cívico. As obras
devem começar no segundo semestre de 2011. Em entrevista ao telejornal ParanáTV 2ª edição, da
RPC TV, o prefeito de Curitiba, Luciano Ducci, disse que o calçadão na avenida terá 950 metros de
extensão e vai da Praça 19 de dezembro até a sede da prefeitura. Ele também garantiu que a
diminuição do número de pistas não vai prejudicar o trânsito no trecho. Também estão previstas
obras de melhoria na rodoviária da capital, na continuação da Linha Verde Sul, na reforma do
Terminal Santa Cândida e das ciclovias. De acordo com o site da prefeitura de Curitiba, caso as
ciclovias não possam ser incluídas no pacote, serão realizadas melhorias na Avenida Marechal
Floriano Peixoto, obra que contaria com R$ 10 milhões do governo do estado para a ligação entre
São José dos Pinhais, região metropolitana, e Curitiba. Outra obra aprovada pelo governo federal é
do Sistema Integrado de Mobilidade e a ligação Aeroporto-Rodoviária, com a revitalização da
Avenida Comendador Franco (Avenida das Torres). No local serão retiradas as torres de alta
tensão. Dos R$ 178 milhões que devem ser investidos na capital, R$ 126,5 milhões serão
financiados para a prefeitura de Curitiba e R$ 51,5 milhões para o governo estadual. Na rodoviária,
a edificação será reformada e serão realizadas melhorias na acessibilidade do local. As obras
deverão melhorar as condições de entrada e saída dos ônibus rodoviários. As ciclovias devem
receber nova pavimentação, sinalização e serão alargadas. O projeto também prevê a implantação
de mais 20 quilômetros de ciclovias e a instalação de paraciclos e bicicletários, que permitam a
integração ônibus-bicicleta. No Terminal Santa Cândida seriam feitas obras de reforma e ampliação.
Já a continuação da Linha Verde, no trecho ao sul, terá a recuperação de pavimento e implantação
de calçadas. A obra não inclui a canaleta de ônibus. As obras para o metrô não farão parte do PAC
da Copa. A expectativa é que os recursos para a construção da chamada Linha Azul entre na lista
de prioridades no PAC 2. Esta notícia foi publicada em 28/02/2011 do sítio Gazeta do Povo. Todas
as informações nela contida são de responsabilidade do autor.
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